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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°   69  del 15.06.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Risultanze stradellaAlcamo Marina 

direzione ex Casello. 

- Convocati Geom. Stabile Giuseppe 

Facente Funzioni. 

- Sala Giunta 

 
 

Note: Seduta sospesa per mancanza di numero legale.   

 

 

 
L’annoduemilaquindici il giorno quindici del mese di giugno alle ore 

09:30 nella Sala Giunta del Comune, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 9.30 /// 10.30 11.15 

V.Presidente Dara Francesco Si /// /// /// 10.30 11.15 

Componente Nicolosi Antonino Si /// /// /// 10.30 11.15 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 9.30 /// 10.30 11.15 

Componente Ferrarella Francesco Si /// /// /// 10.30 11.15 

Componente Intravaia Gaetano /// Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
Presidenza del PRESIDENTE consigliere Allegro A. Maria.  

Non è presente ai lavori odierni in prima convocazione il Geom. Stabile G. 

Facente Funzioni.  

  

Alla predetta ora sono presenti: Allegro, Caldarella.                   

Il PRESIDENTE Allegro accertata la mancanza del numero legale, sospende e 

rinvia la seduta alle ore 10.30, così come previsto dall’articolo 17 del 

regolamento del Consiglio Comunale. 

Alle ore 10.30 riprende la seduta. 
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Alla predetta sono presenti: Allegro, Dara, Nicolosi, Caldarella e 

Ferrarella. 

Il PRESIDENTE dichiara aperta la  seduta in seconda convocazione  e  

propone  di passare  alla  trattazione del primo punto all'ordine  del 

giorno  recante:  “Risultanze stradella Alcamo Marina direzione ex 

Casello”. 

Alla Commissione partecipa il Geom. Stabile G. Facente Funzioni, dove si 

scusa con la stessa per il portato ritardo.  

Il PRESIDENTE apre il dibattito chiedendo al Geom. Stabile se ci 

sono novità inerenti alla stradella, per quanto riguarda le 

verifiche che lo stesso era incaricato e dai vigili urbani che 

dovevano fare in merito ai quesiti rilevati dall’esposto. 

Prende la parola il Geom. Stabile, dove risponde alla domanda del 

PRESIDENTE dicendo : 

Per quanto riguarda gli esposti pervenuti sulla stradella sotto 

linea, nonché a seguito delle sollecitazioni e delle richieste 

della III commissione, il 25/03/2015 l’ufficio ha disposto un 

ulteriore sopralluogo, unitamente ai Vigili Urbani. In tale 

sopralluogo è stata riscontrata la realizzazione della stradella in 

battuto, sull’arenile in zona urbanistica Fp6 (zona delle dune e 

delle spiagge), tale stradella era chiusa da uno steccato in legno 

con funzione di accesso, si riscontrava anche la realizzazione di 

uno spiazzo, sempre sull’arenile prospiciente la costruzione dei 

Sig.ri Piccolo-Parrino. Tutte le suddette opere sono prive di 

autorizzazioni da parte dell’ufficio, a fronte delle quali è 

pervenuta una dichiarazione di inizio e fine lavori, non supportata 

da preventiva autorizzazione. Si ribadisce che contrariamente a 

quanto asserito dal proprietario, le opere realizzate sono soggette 

ad autorizzazione, ai sensi dell’articolo 23 del Regolamento 

Edilizio Comunale. Verbale del suddetto sopralluogo è stato inviato 

alla Procura.  

Il cons. Caldarella interviene citando la problematica 

dell’immobile Piccolo-Parrino. 

Il geom. Stabile prosegue il suo intervento dicendo: 

che in merito a tale quesito posto dalla commissione relativamente 

alla verifica dell’immobile Piccolo-Parrino, l’ufficio, anche in 

seguito all’esposto fatto dai cittadini, ha effettuato ulteriore 

sopralluogo, relazionando in tal senso alla Procura della 

Repubblica, sulla impossibilità di accertare in maniera 

ineguagliabile l’altezza del fabbricato esistente prima 

dell’intervento di manutenzione effettuata, rimettendo alle 

decisioni dell’organo competente, la possibilità di ricorrere alla 

misurazione satellitare, mediante i dati e gli elementi probatori 

di cui è in possesso la S.A.S. di Palermo, si rimane in attesa 

delle decisioni della Procura della Repubblica. 

Il PRESIDENTE ringrazia l’intervento del Geom. Stabile e non avendo 

altri chiesto di parlare, dichiara chiusa la seduta.   

La seduta è tolta alle 11.15. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

Il Segretario                                                                                                                       La Presidente 

Salvatore Manfre’                                                                                                               Anna Maria Allegro 


